

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh mediasi *corporate foresight activity* dan kapabilitas perusahaan pada hubungan sistem pengendalian manajemen dan kinerja perusahaan. Informasi yang ingin diperoleh adalah mengenai kejelasan terjadinya hubungan variabel yang dibangun pada suatu model persamaan berdasarkan konsep yang relevan, sehingga penelitian ini dapat diklasifikasikan sebagai penelitian eksplanatori. Penelitian ini menggunakan metode survei pada perusahaan manufaktur besar di Sulawesi Selatan dengan jumlah populasi sebanyak 137. Jumlah sampel yang dianalisis sebanyak 63 sampel dengan *response rate* sebesar 51,82%. Unit analisis yang dituju adalah perusahaan manufaktur besar di Sulawesi Selatan, dan yang menjadi responden adalah pimpinan perusahaan pada level manajer menengah keatas. Alat analisis yang digunakan untuk menguji hipotesis adalah *Partial Least Square (PLS)* dengan bantuan *software smartPLS versi 3.0*.

Hasil penelitian ini berhasil membuktikan bahwa *corporate foresight activity* dapat memediasi hubungan antara sistem pengendalian manajemen dengan kinerja perusahaan. Pencapaian kinerja perusahaan yang optimal tidak terlepas dari implementasi sistem pengendalian manajemen yang efektif serta dukungan strategi *corporate foresight activity*. Sistem pengendalian manajemen jika dihubungkan dengan *corporate foresight activity* akan memberikan dampak terhadap peningkatan kinerja perusahaan. Hasil penelitian ini tidak berhasil membuktikan pengaruh mediasi kapabilitas perusahaan pada hubungan sistem pengendalian manajemen dengan kinerja perusahaan. Perusahaan dituntut untuk terus melakukan peningkatan kapabilitas agar kinerja perusahaan dapat meningkat.

Temuan penelitian ini memperkuat *contingency theory* bahwa sistem pengendalian manajemen dapat meningkatkan kinerja perusahaan jika mempertimbangkan strategi yang dapat beradaptasi dengan lingkungannya. *Corporate foresight activity* hadir sebagai strategi yang dapat menangkap peluang perusahaan dan mampu mendeteksi terjadinya perubahan lingkungan di masa depan. Oleh karena itu, tindak lanjut hasil penelitian ini diharapkan menjadi pertimbangan bagi pihak manajemen perusahaan dalam mendesain dan mengimplementasikan sistem pengendalian manajemen dan strategi dengan efektif agar mampu meningkatkan kinerja perusahaan.

Katakunci: *corporate foresight activity*, kapabilitas perusahaan, kinerja perusahaan, sistem pengendalian manajemen .